

Compte-rendu de la sortie au Mont Vouan

Initialement prévue aux Glières, la sortie du samedi 28 mai a, pour raison de retard de végétation, été remplacée par une excursion au Mont Vouan. Ce petit massif qui culmine à 978 m se situe sur les communes de Saint-André-de-Bœge; Fillinges; Viuz-en-Sallaz. D'un point de vue géologique il se particularise par des roches qui proviennent de régions situées à l'arrière du Mont Blanc. Au plan botanique, il se différencie des massifs voisins par la présence de plantes rares.

Autrefois, on exploitait les roches du Vouan pour tailler des meules de moulin d'où le nom de "Molire" donné à cette montagne par les habitants de la région. Les traces de ces excavations sont encore bien visibles.

Sous la conduite de Denis Jordan, observations botaniques; ornithologiques; géologiques; historiques ont alterné tout au long du parcours. Tout d'abord, ce fut la visite des Anciennes Meulières de Grande Gueule suivie de la montée au plateau sommital avec son impressionnant peuplement de *Filago minima*. La sortie s'est poursuivie aux Anciennes Meulières à Vachat. La visite à la Gouille au Mort a clos cette journée riche en découvertes variées.

Inventaire mycologique: *Agrocybe praecox*; *Kuehneromyces mutabilis*; *Hypoloma fasciculare*; *Amanita junquillea*; *Amanita* groupe *vaginata*; *Artomyces pyxidatus*; *Ramaria stricta*; *Mycena renati*; *Clitocybe obsoleta*; *Crepidotus mollis*; *Stereum hirsutum*; *Trametes versicolor*; *Fomitopsis pinicola*; *Inocybe* sp. ?

